



Bomberos de Rancagua, Graneros y Mostazal combatieron la emergencia



El incendio forestal que afectó sector de la media luna Chancón

PABLO VARGAS
El sábado 18 un incendio forestal afectó al sector de la media luna de Chancón. Alrededor de las 14:00 vecinos del sector se percataron del humo y dieron aviso de inmediato a Bomberos. Así lo relata una vecina del sector que se encontraba regando el patio de su casa, "subí al tiro hacia arriba y vi que el cable se estaba prendiendo y le avisé a mi vecino, le dije, oye, llama a los bomberos". El incendio partió tras

las instalaciones de un packing, RentaFrut, empresa que según la vecina opera de lunes a viernes, no quedando nadie en el lugar. "Es tremenda esta empresa, el dueño, no quiso regalar las parras, entonces la acopió todas. Y Nosotros siempre dijimos, eso va a ser un foco para nosotros. Y así resultó". Precisamente uno de los focos más difíciles de controlar fue un acopio de leña, de hecho durante la noche dos compañías de bomberos debieron concurrir a un rebrote en

este acopio. Luis Gallardo, otro vecino, comentó algo similar "Ahí por la esquina salía humo, así que salimos a ver para acá y se estaba quemando acá (señala hacia la orilla del canal que pasa por el lugar), habría así un corte, un corte de circuito". En el combate de las llamas se encontraban voluntarios de bomberos trabajando de manera conjunta a brigadistas de la CONAF, seguridad municipal, Carabineros, quienes suspendieron el tránsito por el camino a



Con medios aéreos y terrestres fue combatido el siniestro

Chancón, devolviendo a los vehículos que llegaban hasta el sector y estaban presentes técnicos de la empresa de electricidad CGE. Además llegó al lugar de la emergencia el alcalde

continúa >>>



El siniestro se expandió hacia Graneros



Cuatro brigadas de Conaf trabajaron en el control de la emergencia.



de Rancagua, Raimundo Agliati. El jefe comunal agradeció el trabajo que se realizó para combatir la emergencia, que además permitió que no afectará a las casas aledañas. También declaró que "lamentablemente es una emergencia más, de los riesgos que hay en verano, que partió el origen

Al lugar atendieron compañías de bomberos de Rancagua, Graneros y San Francisco de Mostazal.

en un recinto privado". El incendio fue controlado de manera terrestre con carros y voluntarios de bomberos, los brigadistas de la CONAF y el apoyo aéreo que contó con la presencia de dos helicópteros y dos avionetas, este incendio obligó a que se declarase Alerta Roja comunal en Rancagua, según señalaron desde SENAPRED el siniestro, afectó una superficie estimada de más de 1 hectárea y generó proyecciones de humo hacia la carretera. Además el fuego presentó una amenaza inminente a una subestación eléctrica ubicada a 400 metros del foco del incendio. En el combate del siniestro participaron 4 brigadas, 1 técnico, 2 helicópteros, y 2 aviones, además de Bomberos de Rancagua, Graneros y Mostazal. Durante la tarde del sábado, otras dos unidades de bomberos de Rancagua combatieron un incendio de una gran extensión de pasto con peligro de propagación a viviendas en el sector de la villa San Fernando, para el combate de este siniestro se solicitó apoyo a bomberos de Machali. ☒



Según testigos un cortocircuito habría sido el origen del siniestro



Este acopio de leña fue una de los puntos complejos en el control del incendio